

# Les Jurassiens ont bien lancé leur saison

Le club d'Audincourt a organisé le week-end dernier son 23e tournoi international. Cette année, malheureusement, la concurrence étrangère n'était représentée que par 4 clubs suisses et un allemand, à la grande surprise des organisateurs. Quelque 900 concurrents ont tout de même foulé les tatamis.

Pour le Budo-Kan Porrentruy, dont c'était la 20e présence, la participation de 23 judokas a été le très bon point du week-end. Le samedi, comme cela est de rigueur en France, les combats des catégories moustiques (2007-2008) minis-pousins (2005-2006), poussins (2003-2004) et benjamins (2001-2002) durent entre 1 et 2 minutes, sans aucune pénalité mais avec les explications des fautes par les ar-

bitres. Tous les enfants, après avoir combattu au minimum trois fois, sont récompensés par une médaille. L'or a fini autour du cou d'Alexia Schaffter, Nathan Childow, Mathis Juillerat, Kélio Petignat et Boris Draghinda. Marie Draghinda, Robin Domon et Killian Tissier ont conquis l'argent. Lucas Chidlow et Stéphane Currat se sont parés de bronze. Tristan Petignat, Nathan Boéchat et Alexandre Roy ont terminé 4es, Alan Klein 5e, Maéko Petignat et Arthur Laville 6es.

## Bons jusqu'au bout

Le dimanche était réservé aux juniors et élites (1996 et avant), aux cadets (1997-1998) et aux minimes (1999-2000) et la compétition se déroulait «à la normale».

Le club ajoulot a aussi fait parler la poudre dans ces catégories. Alexandra Deboeuf et Jessica Gurba ont décroché l'or et le bronze a récompensé Pierrick Jordan, Luca Viesti et Nicolas Currat. Bastien Angehrn s'est arrêté lors de son premier combat (blessure à l'épaule).

La section sports-arts-études de notre canton, placée sous la responsabilité de Jacques Racheter, a elle aussi brillé. En cadets -46 kg, Vincenzo Venturella, de l'Ecole Amweg Delémont, a gagné après avoir signé 4 victoires par ippon avant la limite de temps. Fiona Moser, du JC Delémont, a perdu en finale chez les cadettes -63 kg. Les Jurassiens ont fini au 9e rang sur 57 clubs engagés. Un superbe résultat d'ensemble qui lance bien la saison. LQJ